

## ABSTRAK

### **Ditya Rafi Muttaqin, Peran Pewarta Foto dalam Membuat Berita Foto di Media Online (Studi di Kalangan Pewarta Foto AyoBandung.com)**

Kehadiran foto dalam berita memberikan nilai tambah yang signifikan. Dalam sebuah berita, foto berfungsi sebagai media untuk memperjelas isi berita yang disampaikan. Sebuah foto yang baik dapat menggambarkan ilustrasi terhadap kejadian yang sebenarnya terjadi, dan membantu membentuk opini pembaca. Seiring berkembangnya media massa, pewarta foto memiliki peran penting dalam mencari, mengolah, dan menyajikan berita foto yang relevan dan berkualitas tinggi yang akan ditampilkan di media *online*.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pewarta foto AyoBandung.com menjalankan perannya dalam membuat berita foto meliputi mencari, mengolah, dan menyajikan berita foto di media *online*.

Penelitian ini menggunakan teori fenomenologi untuk memahami dan mengidentifikasi berbagai pengalaman hidup yang dialami oleh pewarta foto yang berperan dalam membuat berita foto di media *online*. Proses pembuatan berita foto yang dilakukan oleh pewarta foto meliputi mencari, mengolah, dan menyajikan berita foto di media *online*.

Metode yang digunakan pada penelitian ini ialah fenomenologi. Penggunaan metode fenomenologi ditujukan untuk melakukan analisa yang didasarkan pada fakta-fakta di lapangan dan penafsirannya secara apa adanya yang disampaikan oleh pewarta foto yang dibantu dengan mendapatkan pengumpulan data berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi dari proses pembuatan berita foto yang dilakukan oleh pewarta foto AyoBandung.com

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pewarta foto AyoBandung.com menjalankan perannya secara baik dalam membuat berita foto di media *online* meliputi mencari, mengolah, hingga menyajikan berita foto. Namun, ketidakhadiran editor foto saat proses pengolahan berita foto mengharuskan memiliki kemampuan *multitasking* yang baik dan menguasai aspek pengeditan foto.

Saran yang dapat diberikan ialah perlu adanya redaktur foto menjadi sangat penting dalam mengelola serta mengedit berita foto yang disajikan oleh pewarta foto. Dengan adanya redaktur foto, hal tersebut memiliki peran yang strategis dalam memastikan berita foto yang dipublikasikan memiliki kualitas yang baik, informasi yang akurat, dan dapat menarik minat pembaca yang melihat berita foto yang ditampilkan.

**Kata Kunci:** Pewarta Foto, Berita Foto, Media *Online*